

区政会議に関するアンケート集計結果【部会】(東成区)

1. 東成区区政会議は、現在、区役所や委員との間で活発な意見交換がなされているか。

選択肢	回答数	回答率			
ア. 思う	5	26.3%	}	↓	有効回答数 19
イ. やや思う	13	68.4%			
ウ. あまり思わない	1	5.3%			
エ. 思わない	0	0.0%			
				肯定的意見割合 94.7%	

2. 3. 区政会議のより活発な意見交換に向けた課題と、改善のための取組や工夫

有効回答数	17
-------	----

選択肢(課題)	回答数	回答率 (複数回答可のため、割合の総合計は100%を超えます。)	今後の改善に向けた取組・工夫(改善策)
ア 会議前に、十分資料を読み込む時間がない。	4	23.5%	・会議資料の早めの送付
イ 資料が多すぎる、または分かりにくい。	4	23.5%	・区運営方針の概要版での説明 ・区の概要(各種統計データなど)を資料集として配付 ・写真を多用し、シンプルで見やすい資料を作成
ウ 意見を述べるために前提となる区の現状や行政のしくみ等についての知識が不足している。	13	76.5%	・勉強会の実施
エ 会議中に発言できる機会や時間が少ない。	2	11.8%	
オ 特定の人だけが発言している。	1	5.9%	
カ 意見交換を行いやすい配席になっていない。	1	5.9%	
キ 区役所側の説明が長く、意見交換をする時間が短い。	0	0.0%	
ク 区政会議の開催回数が少ない。	2	11.8%	
ケ 意見を述べても、区役所側から明確な回答が期待できない。	1	5.9%	
コ 意見を述べても、それがどう取り扱われているかが分かりにくく、区政に参画しているという実感が持てない。	3	17.6%	・対応の進捗状況を会議資料で明示
サ その他 (改選があるので、継続的に課題進捗を確認できない)	2	11.8%	
・区役所職員も一緒に話し、これからに向けて知恵を絞り合う場になれば良い			

4. 区政会議において、意見や要望、評価について、適切にフィードバックがおこなわれているか。

選択肢	回答数	回答率
ア. 思う	6	40.0%
イ. やや思う	8	53.3%
ウ. あまり思わない	1	6.7%
エ. 思わない	0	0.0%

有効回答数	15
-------	----

肯定的意見割合	93.3%
---------	-------

5. 4について、なぜそのように思うか。

・具体的な課題解決に向け議論・検討されている会議と、部会、本会議がそれぞれの役割、機能を発揮し連動すると良い。

6. その他意見等

- ・資料送付をもう少し早くしてほしい。
- ・前回の内容をどう反映したか等資料内容をもう少しわかりやすくしてほしい。
- ・事前参考資料について部門別があれば助かる。
- ・事前に意見を提出してもらおうとよい。
- ・改選後も課題を確認でき、意見が述べられるようホームページ等を通じて公開して欲しい。
- ・以前のように部会を本会議の前に開催し、部会ごとのテーマの理解を深めたうえで、本会議では他部会の内容についても意見交換できるようにしてほしい。
- ・部会において具体例があれば意見を出しやすい。
- ・震災訓練において、親と小学生など一緒に参加し、子ども達に体験させることがよいと思う。
- ・夢やビジョン、具体的な課題、それに対する区民の意見を反映し、活動、行動につなげられるよう尽力してください。
- ・1期目が終わり、今期よりまた委員となり、区政会議の流れが少しわかるようになったので意欲的に取組みたい。
- ・年々良くなっている。
- ・区政会議番外編井戸端会議は身近に意見交換ができてよかった。
- ・区政会議番外編井戸端会議は多くの意見を聞くことができた。